

Sonne wird oft unterschätzt

Präventionskampagne zum Hautkrebs

MÜNSTER. Eigentlich hatte Hautarzt Dr. Elmar Ehling zum Start der bundesweiten Präventionskampagne gegen Hautkrebs „Lass Dich nicht rösten“ am Freitagnachmittag nur die Münsteraner informieren wollen, doch einige schickte er gleich in die nächste Praxis.

Schwerpunkt des von der Europäischen Hautkrebsstiftung (ESCF), der Firma Leo-Pharma und dem Qualitätszirkel Hautärzte Münster organisierten Info-Nachmittags am Harsewinkelplatz war Aufklärung über hellen Hautkrebs. Dieser sei zwar nicht so tödlich wie der schwarze Hautkrebs, komme dafür aber wesentlich öfter vor und sei –

wenn man ihn einmal habe – chronisch. Betroffen sei heutzutage jeder zweite Mensch über 60 Jahre, der Grundstein für die Erkrankung werde aber schon früh gelegt. „Jeder Mensch hat ein Kontingent an Selbstheilungskräften, das irgendwann aufgebraucht ist“, erklärte Ehling. Etwa die Hälfte würde schon bis zum 18. Lebensjahr verbraucht. „Deswegen müssen Kinder besonders geschützt werden“, so der Sprecher des Qualitätszirkels Hautärzte Münster. „Die UV-Strahlung wird oft unterschätzt, gerade wenn es etwas kühler oder bedeckt ist.“ ja